

Zehn Jahre Landesgartenschau in Oelde



v.l.: Dr. Stephan Pantenburg (Marienhospital), Hans-Gerd Voelker (Werksausschuss Forum Oelde), Bürgermeister Karl-Friedrich Knop, Karl-Werner Loddenkemper (Förderverein), Dr. Klaus Welslau, Heinrich Siefers, Andreas Geiger (alle vom Marienhospital), Ludger Junkerkalefeld (Forum Oelde), Dr. Reinhold Festge (Kuratorium des Marienhospitals) und Heinz Wessler (Marienhospital).

Der Vier-Jahreszeiten-Park wird gemeinsam mit allen Oeldern im kommenden Jahr an zwei Tagen einen kleinen runden Geburtstag feiern. Am Mittwoch, 22. Juni und Donnerstag den 23. Juni ist es dann soweit – zehn Jahre zuvor gestalteten »Die Oelder« die erfolgreichste nordrhein-westfälische Landesgartenschau.

Über 2,2 Millionen Besucher durften sich bisher an Blütenzauber und Kinderträumen in Aue, Park und Gärten erfreuen. Viele gestalterische Objekte der LGS sind heute mittlerweile ein fester Bestandteil der Stadt Oelde. Im Rahmen des Bürgerfestes werden viele

Besucher erwartet, denn das Mitfeiern lohnt sich. Der Reinerlös der gesamten Veranstaltung fließt dem Marienhospital Oelde zu. Damit soll die Notfallversorgung im Marienhospital noch besser ausgestattet werden, um somit allen Patienten einen Nutzen zu schaffen. Der Förderverein, Forum Oelde, der Bürgermeister sowie alle Beteiligten des Marienhospitals werden tatkräftig mithelfen, denn nicht umsonst lautet der Leitsatz des Bürgerfestes: »Oelder für Oelde«. Herzlich willkommen sind aber auch Sponsoren, sei es für Getränke oder Speisen. Außerdem sind gute Ideen für das Fest erwünscht.